



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Schwerpunktcontrollen Alkohol

Im Zuge von kärntenweiten, am vergangenen Freitag durchgeföhrten Schwerpunktcontrollen zur Bekämpfung von Alkohol im Straßenverkehr wurden erneut zahlreiche Übertretungen festgestellt.

21 Personen mussten wegen Lenkens im alkoholisierten Zustand ihren Führerschein vorläufig abgeben. In drei Fällen wurde der Führerschein wegen Lenkens unter Drogeneinfluss abgenommen. Insgesamt wurden 38 Anzeigen erstattet, da die Alkoholbestimmungen nicht eingehalten wurden. Weitere Übertretungen: 86 Anzeigen nach dem Kraftfahrgesetz, 103 Anzeigen nach der Straßenverkehrsordnung, 129 Organmandate wegen sonstiger verkehrsrechtlicher Übertretungen.

